
Indicação n. 29/2014
Do Edil:- Valteir Gonçalves de Souza

O Vereador que esta subscreve, nos termos regimentais, após ouvido o

Plenário, indica ao Chefe do Executivo, para que seja tomada uma providencia em

relação as pontas de ferro que existem sobre o muro do Estádio Municipal, atrás das

arquibancadas.

JUSTIFICATIVA

Esta indicação se justifica, considerando que sobre o muro do Estádio

Municipal, atrás das arquibancadas, foram deixadas várias pontas de ferragem, talvez

com a intenção de aumentar a altura do muro, porém até hoje não foi feito. Acontece

que estas pontas de ferro são longas, e algumas pessoas dobram as pontas para o lado da

rua, causando sérios riscos de acidentes para as pessoas que passam pelo local,

principalmente à noite.

Sala das Sessões, 01 de abril de 2014.

VALTEIR GONÇALVES DE SOUZA
Vereador


